

DEVELOPPEMENT TERRITORIAL : Le site de l'ancienne sucrerie betteravière de Saint-Germainmont revitalisé

Sous l'impulsion de [SCORPE TECHNOLOGIES](https://sofradfrance.fr/scorpe-technologies/) / T : 03.24.73.00.00, spécialisée dans le matériel d'incendie et de secours (sacs de levage, outils de secours-dispositifs de recherche, étayage-coussins de saut, pompes flottantes, ventilateurs) et accompagnée par Ardennes Développement et la Communauté de Communes du Pays Rethélois, l'ancienne sucrerie betteravière de Saint-Germainmont est désormais un village d'entreprises : le Hameau de la sucrerie. En 3 ans, plus d'une dizaine d'entreprises qui travaillent en synergie et partagent leurs connaissances, se sont installées sur le Hameau de la sucrerie : usinage, impression 3D, agence de communication, bureau d'études, garage et préparation automobile, traiteur....Le Hameau de la sucrerie a été inauguré officiellement le 18/10/2022.
<https://sofradfrance.fr/scorpe-technologies/>